
OGGETTO: interrogazione a risposta scritta

Biella 28/11/2017

PREMESSO CHE

-  in data 31/12/2017 scade la convenzione per la gestione dell’impianto comunale denominato  “Tennis 
Biella”

CONSIDERATO CHE

- alla data odierna non risulta pubblicato all’albo pretorio del comune alcun bando per la gestione di suddetto 
impianto sportivo

PRESO ATTO CHE

-  la tempistica di legge relativa ai bandi, di fatto produrrà un inevitabile slittamento dei termini con la 
conseguente impossibilità di assegnare la struttura al nuovo gestore dal 1 gennaio p.v.

SI INTERROGA IL  SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

- Per sapere quando il bando verrà pubblicato

- Per sapere come il motivo per cui, nonostante si fosse a conoscenza da anni di questa scadenza, non si sia 
provveduto in tempo utile alla pubblicazione del bando

- Per sapere cosa avverrà dopo il 31/12 p.v. quando la concessione sarà scaduta e l’assegnazione non sarà 
ancora stata fatta

Giacomo Moscarola

Lega Nord
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